



ALVIAL RECIBIÓ AYER SU GRADO.

Delegado Alvia se doctoró en universidad de Xalapa en México

● Aprobado con Mención Honorífica finalizó su doctorado en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Xalapa, México, el delegado presidencial Jorge Alvia Pantoja. La autoridad realizó su defensa de tesis doctoral sobre el tema "Prospección en Chile del Impacto de los Sismos en los Precios de las Viviendas y las Infraestructuras Patrimoniales". Alvia es ingeniero constructor de la Universidad Austral de Chile y magíster en Administración de Empresa, en las universidades de Lleida (España) y Austral. Antes de su actual cargo, se desempeñó como docente en la Facultad de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad Austral de Chile, en las carreras de Ingeniería en construcción, Ingeniería civil en Obras e Ingeniería civil industrial. ☞